
令和３年度　香里ケ丘図書館利用者アンケート

◆ご要望やお気づきの点

新刊のリクエストを発売前（1ヶ月？）位から可能にして欲しい

漫画が好きで読んでいるのですが、巻数が飛んでいたり無かったりとそろってないのが残念です

12冊以上借りれるようになるとうれしいです。

椅子が堅くて私にはとてもつらい。集中して読書するために、背もたれのあるソファをたくさん用意してほしい

図書館除菌機、以前はなかったアクリル板の設置はとても良いと思います。

大声で話をされる方が居るのが困る事が有る。

いつもきれいに清掃されているので維持していただきたい.

人気の本は予約人数も多い為なかなかまわってこない。１００人以上まっている本は、1週間など期間を短くして回転するように
してほしい

【図書館サービスについて】

貸出期間をもう少し長めにして欲しいです。（３週間程）

自習用机と読書用机が分けてあるので便利だと思います

セルフ貸出機は子供が楽しんでしてくれる

子供からの要望で「電車・ロボットに関する本が増えると嬉しい」

館内に気流（換気＋全体的な流れの設計）を作っていただきたい

2Fでのイベントや講座がもっとあると嬉しいです

蔵書の内容があまり面白くありません

図書除菌機は不要

図書の検索端末の動作が遅い

【資料等に対して】

他市利用者も予約が出来るようにしてほしい

新しくなって書籍の数は増えているかと思うのですが、棚が空いている箇所が多く感じられます

本のリクエストをネットでできるようにして欲しい

CD・DVDの種類を多くして増やしてほしいです

Webで検索ができ予約できるのは便利で良いと思う

本が近くで借りられるので満足しています

もう少し絵本の新刊が借りられたらなと思います

本の充実度について、最近良くなってきた

本・雑誌・ガイドブック・マンガ・新書・時代小説を更に充実して欲しい

貸出が多いせいか本が足りない。欲しい本がすぐ貸りられない

おすすめの絵本などを紹介するコーナーがあればいい

高齢者は一番下の段にある本は取りにくく、見にくいです。

分室だと古い本ばかりだったので、新しい本もあるので楽しい

本を買うための予算が削られていると聞いて残念です。限られたなかでの蔵書充実への努力に敬意を表したいと思います

予約が簡単でありがたいです

プレジデントファミリーが無くなったのはなぜですか？雑誌はたくさんあった方がうれしいです。

前の図書館に比べて本の冊数が減ってしまったような…。本棚にパンパンなイメージが大好きでした。もっといっぱい本を置いて
ほしい。

英書の取り揃え（近現代文学から新刊書）の充実を図って戴きたい

日刊スポーツ等の方がよいと思う。関西で一番売れているサンケイスポーツが見たいです

小説、蔵書をさがす時、文庫、出版社で分かれているのでさがしにくい時がある。（複数名のオムニバス本等）

図書除菌機をあと１、２台増やしてほしいです

１Fの自習机を、高齢者の方は利用方法が分からないからか、普通に座っているのをよく見かける
（カウンターで手続きをしていない）

新着図書の入れ替わりは中央図書館より少ないのでしょうか？同じでしょうか？少なく感じています。
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インターネットやパソコンで電源を使わせて欲しい。

最高・最高な図書館です。

【その他】

ほぼ満足ですが、たまに子供・赤ちゃんの声が大きい時がある。タイムリーに指導できれば、なおよい。

Free Wi-Fi があるのを知らなかった

寝屋川市にも、この規模の図書館がほしいと思うくらいみ力的です。

雨もりは直ったかしら・・・・

大きい窓から外が広く見えて、とてもリラックスしたふんいきの中で本を探したり読むことが出来るステキな図書館で大変リ
ニューアルをうれしく思います。

外壁の塗装などの点をよくチェックされたほうが良いと思います。金属の溝が多く、錆が出てくるかも…。

スタッフの方々が大変感じが良い

夜の公園のウォーキングが日課になった

エアコン温度、湿度個人差があると思いますが、午後４時以降冷えすぎと感じます.

これまでは絵本の絵しか見ていなかった息子が、いろんな本を借りるようになって読書好きになりました。

利用回数が増えた

子供と訪れるのに毎回きれいで過ごしやすいです。

清潔感がありとても利用しやすいです

奥の駐車スペースに転回して入れるのが難しい

駐車場の警備の方、駐車台数の把握をして案内してほしい。入ったがスペースがなかった。

職員のスタッフが優しいです

以前（ずいぶん前のこと）より対応が随分と良くなり、気持ちがいいです。

職員の方は、いつもきびきびとしてとても感じがよいです

ブリッジ→公園に行ってもグラウンドしかない。日よけがなく暑い。芝生、東屋、子供の遊具があると、大人は読書、子供は遊
ぶ、でゆっくりできそうな気がしますが、現状では一体感が皆無かと思います。

駐輪場、奥にあるのは知ってますが階段があって利用しにくい.

駐車場の出入りがしにくく、長時間停めている人がいる（満車かどうか外から分かりにくい）

駐車場係が土日に居るが不要ではないか。

【施設について】

土日の開館時間を１時間長くしてほしいです

屋上広場ベンチにパラソル等の日除けが欲しいです

外の木々の世話ができていない。オープン前に植えたクチナシの木が水不足で成長せず、花もほとんど咲いていない。もう2年目
なのにまったく育っていない。もっと水をやって欲しい。可哀そうである。

トイレの便座用除菌系のスプレーなどがほしいです。

車道から駐輪場への段差が怖い。落ち着く。ゆったりする。

窓からの景色、公園側の土砂が気になる

駐車待ちの車が車道をふさいでおり、車での通行時その横を抜けるが、飛び出しが見えにくく危険です。

【スタッフについて】

駐車場の入り口が1台ずつしか通れないため、混雑している時があります。軽自動車用スペースを普通車も利用できるサイズにし
てほしかったです

【駐車・駐輪場について】

車で来るとなかなか停められない

駐車スペースが狭い、拡大を希望します。土日の夕方には特に路駐が多い。

入口出て右に立って頂いている警備員の方、いつもあいさつしてくれるし、暑い中、外でありがとうと言いたい。


